

Ferienbetreuung zieht positive Bilanz

Wer hat schon einmal eine Arrestzelle von innen gesehen? Das haben die Kauferinger Ferienkinder jetzt erlebt. Natürlich durften die Kinder auch ihren Fingerabdruck mit nach Hause nehmen und sich ein Polizeiauto aus der Nähe anschauen. Blaulicht und Sirene

durften natürlich auch nicht fehlen beim Ausflug zur Polizei in Buchloe. Neben Basteln, Malen und Spielen begeisterte die Kinder der Floorballschnuppertag in der Turnhalle. Die Red Hocks Kaufering machten es möglich, dass die Kinder erste Erfahrungen mit dem kleinen Lochball sammeln konnten. In dieser Woche fand auch die Mitgliederversammlung des Fördervereins Ferienbetreuung Kaufering statt. In sechs Wochen Ferienbetreuung 2016 wurden 114 Kinder betreut (82 im Vorjahr) und von zehn Betreuern 516 Stun-

den Betreuungszeit geleistet. Die drei Vorstände Alexandra Nämack, Christine Ross und Rainer Rubenwolf wurden im Amt bestätigt. "Wir hoffen, diese guten Zahlen auch 2017 bestätigen können" fasste Christine Ross zusammen.

Foto: oH/Rube: